



2. Charles Martel à Poitiers

Charles Martel



Abd-el-Rhaman

### la bataille de Poitiers

elle oppose, en 732 ou 733 une coalition composée principalement de combattants des Royaumes francs et des duchés d'Aquitaine et de Vasconie au gouvernement omeyyade (combattants majoritairement Amazighs - Berbères).

Les Francs, les Vascons et les Aquitains, menés par le maire du palais Charles Martel, le duc d'Aquitaine et de Vasconie Eudes, y obtiennent une victoire décisive face aux Omeyyades, menés par le gouverneur d'Al-Andalus Abd al-Rahmân, qui meurt lors du combat.

Les détails de la bataille, notamment le lieu et la date, ainsi que le nombre de combattants, ne sont pas connus de manière précise.

Cette victoire importante des chrétiens sur les musulmans a un retentissement immédiat des deux côtés. La technique de combat de Charles, élevé au rang de champion de la chrétienté, lui vaudra son surnom de Martel (Marteau)